

Programa de ciudades saludables del Cantón de Ginebra

La Dirección General de Salud Pública del Departamento de Acción Social y de la Salud de la República y Cantón de Ginebra nos remite amplia información sobre su Programa de Ciudades Saludables, cuya estrategia pivota sobre tres ejes:

- ESTILOS DE VIDA SALUDABLES
- HIGIENE AMBIENTAL
- REORIENTACIÓN DE LOS SERVICIOS SANITARIOS

Estas estrategias se han implementado, entre otras, en los siguientes actividades:

- "GINEBRA SALUDABLE" EN EL DÍA MUNDIAL DE LA SALUD, QUE INCLUYE 52 ACTIVIDADES
- OPERACIÓN "TENEDOR VERDE" EN EL SECTOR RESTAURACIÓN
- PREVENCIÓN DEL MELANOMA EN GINEBRA
- CAMPAÑA DE VACUNACIÓN CONTRA LA GRIPE
- CAMPAÑA DE PREVENCIÓN DE DROGODEPENDENCIAS

La amplia documentación recibida, en inglés y francés, se encuentra a vuestra disposición para cualquier consulta en nuestro archivo.

Estudio del nivel de ruido en Puertollano

El Coordinador del Programa de Ciudades Saludables de Puertollano, nos remite el estudio realizado en su ciudad sobre el nivel de ruidos, y del cual transcribimos, por su interés, los títulos siguientes:

CONCLUSIONES GENERALES

Como conclusión general y a la vista de los resultados parciales desarrollados en el punto anterior se puede decir lo siguiente:

El nivel de ruido en nuestra ciudad es aceptable, las medias no suelen sobrepasar casi en ningún momento lo tipificado en la Ordenanza Municipal de Ruidos. Lo que si hay que tener en cuenta son las máximas tan altas que se alcanzan 80, 83 y hasta 90 dB con el ruido producido por algunas motos.

A la vista de lo expuesto, se puede afirmar que las motos son un muy importante foco de ruidos en nuestra ciudad, que en algunos momentos llega a ser insoportable.

En las gráficas queda patente la diferencia en el nivel de ruido entre las zonas de intenso tráfico y las que no lo son; es pues, el tráfico una importante fuente de ruidos que aumenta sobremanera si es de motos y en menor medida los camiones, alcan-

zándose en ocasiones los 90 dB.

Importante es hacer mención en esta conclusión general a la fecha en que se tomaron las medidas del ruido; las mediciones se hicieron durante la última semana del mes de Octubre de 1.991, de lunes a domingo.

LA LUCHA CONTRA EL RUIDO

En las últimas décadas el ruido se ha manifestado como uno de los contaminantes que más directamente afecta a la calidad de vida de la población, por otra parte es el contaminante más estrechamente ligado al hombre tanto por su generación como por sus efectos y el que más problemas plantea a la hora de luchar contra él.

El modo más generalizado de protegerse contra los efectos causados por el ruido ambiental es aislarse físicamente del exterior, pero ese aislamiento no es suficiente en muchos casos dado el gran número de actividades humanas que diariamente es necesario realizar en el ambiente exterior.

La lucha contra el ruido debe constituir un elemento esencial de las políticas de medio ambiente y de mejora de la calidad de vida. Por otra parte hay que considerar que la existencia de una gran diversidad y multiplicidad de fuentes de ruido hace que el control del mismo sea complejo desde el punto de vista normativo, exigiendo soluciones diferentes a las dictadas

